

松高小便り



松高小HP

八代市立松高小学校
学校便り 第6号
令和7年9月19日発行
文責 村山

まだまだ暑いですが元気に過ごしましょう

2学期が始まり、4週間が経ちました。

9月中旬ではありますが、まだまだ暑い日が続いています。そんな中、子供たちは汗をかきながら登校しています。朝から玄関や廊下で会う子供たちは、「おはようございます」と笑顔で挨拶をしています。子供たちの元気な挨拶に、私もエネルギーをもらっています。私よりも先に挨拶ができる子供たちは、「やったー」と喜んでいるところがかわいいです。

現在も熱中症警戒アラートが出るため、運動場で遊べない日が続いています。子供たちも教室等で過ごすことが多くなりますので、楽しい過ごし方を考えてみるのもよいかと思います。自分たちで工夫してよい暮らしにするのが、大切なことです。

さて、2学期も始まったばかりで、子供たちの不安や緊張を感じておられる保護者の方もおられるかと思います。松高小では、子供たちが安心して学校生活が送れるよう、研修等を行い、日頃から子供たちと向き合うことを一番に取り組んでいます。

ご家庭と学校が一体となって、子供たちの成長を見守り、励まし合っていくことが大切です。保護者の皆様といっしょに心を寄せ合って、子供たちを支えていこうと考えています。お子さんのことで、心配ごと等がありましたら、いつでもご相談ください。

プール納めをしました

12日(金)で本年度の水泳の学習を終了しました。6月23日(月)から始まりました水泳ですが、子供たちは一人一人が自分の目標をもって学習していました。

保護者の皆様には、健康チェックなどの連絡をいただきありがとうございました。

今年は、例年に増して気温が高く、水泳の授業を行う上で、配慮をしながら進めておりました。水温が高くならないようにするなど、熱中症への対応に追われました。9月からは、プールサイドでのサンダル使用もお願いいたしました。

来年度は子供たちが更に安全に水泳の学習できますよう、PTAとも連携して進めていきたいと思っています。

芸術鑑賞会:さわやか秋のコンサート

18日(木)に八代高校・八代中学校合唱部の皆さんによるコンサートがありました。

県大会で金賞を取り、九州大会にも出場したそうです。子供たちも中高生の歌声に感動していました。

最後、みんなで「地球聖歌」を歌いました。

